

BOOK DE CONCIERGERIE



DOMAINE LOUISE

NOTRE CONCIERGE SE FERA UN PLAISIR DE CONCRÉTISER VOS SOUHAITS ET VOUS
PRODIGUER SES RECOMMANDATIONS AVISÉES.

OUR CONCIERGE WILL BE HAPPY TO MAKE YOUR WISHES COME TRUE AND PROVIDE
YOU WITH INFORMED RECOMMENDATIONS.

RESTAURANTS, ADRESSES GASTRONOMIQUES/RESTAURANTS, GASTRONOMIC ADDRESSES

LA CROIX VALMER, GIGARO

LILLY OF THE VALLEY : VISTA

BOULEVARD ABEL FAIVRE, QUARTIER DE GIGARO – TÉL. + 33 (0)4 22 73 22 09



Sur la terrasse au bord de la piscine du restaurant principal, le "Vista", entièrement tourné vers la baie et sa vue spectaculaire, sont servis des repas à toute heure de la journée. Au menu, la Provence dans ce qu'elle a de meilleur, produits, artisans, recettes, etc. Le déjeuner reste classique avec un menu léger, salades, poissons grillés et le dîner affiche une identité gastronomique décomplexée : sardinillas ibériques, ceviche de sérieole avec les condiments d'une nicoise. sardinillas ibériques, ceviche de sérieole avec les condiments d'une nicoise, vitello tonnato, gnocchi aux cèpes, bar méditerranéen au fenouil ou épaule d'agneau de Sisteron : Une partition très ducassienne à la manière de la Riviera par le chef Vincent Maillard.

LA PALMERAIE * - CHÂTEAU VALMER 1 ÉTOILE MICHELIN
81, BOULEVARD DE GIGARO – TÉL. + 33 (0)4 94 55 15 17



Entre vignes, mer et verger, cet hôtel restaurant, superbe bastide familiale du début du XXe siècle, se cache au milieu d'un jardin luxuriant, peuplé de palmiers et de magnolias centenaires. Cuisine méditerranéenne savoureuse aux assaisonnements soignés, servie dans le jardin ou sur la terrasse ombragée d'une pergola.

LA PINEDE PLAGE

BOULEVARD DE GIGARO – TÉL. + 33 (0)4 94 55 16 14



Le plaisir d'un repas en bord de mer avec en prime une belle vue sur les îles d'Or, autour d'une jolie cuisine méridionale, mêlant poissons, terroir provençal et spécialités italiennes.

LE REFUGE

1412, BOULEVARD DE GIGARO – +33 (0)9 84 01 68 30



Créé en 1964, Le Refuge a toujours été un paradis pour les amoureux du Gigaro. Une cuisine authentique et des produits locaux de saison vous sont proposés tout au long de l'année sur une carte évolutive. Un établissement qui travaille main dans la main avec des producteurs passionnés et des pêcheurs traditionnels.

CAFÉ VALMER

221, RUE LOUIS MARTIN – +33 (0)4 94 79 57 67

Restaurant de poissons et fruits de mer au centre du village avec une ambiance brasserie : produits frais et de saison avec des suggestions quotidiennes.

LA GRANGE

248, RUE D 8 MAI 1945 – TÉL. + 33 (0)4 94 54 21 89

Michaël, ancien sommelier chez Louis XV à Monaco pour s'installer dans cet établissement convivial offrant une belle cave à vin et un concept de « Cave à manger » tout près du centre du village.

LE PAS SAGE

197, RUE LOUIS MARTIN – TÉL. + 33 (0)6 70 01 00 75

Au moins mais pas enfin une petite adresse pour déguster un verre de vin. Belle sélection de fromages et charcuteries à déguster sur place ou à emporter.

LA CROIX VALMER, GIGARO

LILLY OF THE VALLEY : VISTA

BOULEVARD ABEL FAIVRE, QUARTIER DE GIGARO – TÉL. + 33 (0)4 22 73 22 09

On the terrace by the swimming pool of the main restaurant, the "Vista", entirely facing the bay and its spectacular view, are served meals at any time of the day. On the menu, Provence in its best, products, craftsmen, recipes, etc. Lunch remains classic with a light menu, salads, grilled fish and dinner displays an uninhibited gastronomic identity Iberian sardinillas, amberjack ceviche with the condiments of a nicoise, vitello tonnato, gnocchi with porcini mushrooms, Mediterranean sea bass with fennel or shoulder of lamb from Sisteron: A very Ducassian score Riviera style by Chef Vincent Maillard.

LA PALMERAIE * - CHÂTEAU VALMER 1 STARS MICHELIN
81, BOULEVARD DE GIGARO – TÉL. + 33 (0)4 94 55 15 17

Between vineyards, sea and orchard, this hotel restaurant, a superb family bastide, from the early 20th century, is hidden in the middle of a lush garden, populated by century-old palm trees and magnolias. Tasty Mediterranean cuisine with careful dressings served in the garden or on the terrace shaded by a pergola.

LA PINEDE PLAGE

BOULEVARD DE GIGARO – TÉL. + 33 (0)4 94 55 16 14

The pleasure of a meal by the sea with the added bonus of a beautiful view of the Golden Islands, around a pretty southern cuisine, mixing fish, Provençal terroir and Italian specialties.

LE REFUGE

1412, BOULEVARD DE GIGARO – +33 (0)9 84 01 68 30

Created in 1964, Le Refuge has always been a paradise for lovers of Gigaro. Authentic cuisine and local seasonal products are offered throughout the year on an evolving menu. An establishment that works hand in hand with passionate producers and traditional fishermen.

CAFÉ VALMER

221, RUE LOUIS MARTIN – +33 (0)4 94 79 57 67

Fish and seafood restaurant in the center of the village with a brasserie feel: fresh and seasonal products, daily suggestions.

LA GRANGE

248, RUE D 8 MAI 1945 – TÉL. + 33 (0)4 94 54 21 89

Michaël, former sommelier at Louis XV in Monaco to settle down in this friendly establishment offering a beautiful wine cellar and a concept of "Cave à manger" very close to the village center.

LE PAS SAGE

197, RUE LOUIS MARTIN – TÉL. + 33 (0)6 70 01 00 75

At least but not at last a small address to enjoy a glass of wine. Nice selection of cheeses and cold meats to taste on the spot or to take away.

RESTAURANTS, ADRESSES GASTRONOMIQUES/RESTAURANTS, GASTRONOMIC ADDRESSES

GASSIN

BELLO VISTO

PLACE DES BARRYS, 83580 GASSIN – TÉL. + 33 (0)4 94 56 17 30

Au cœur du village de Gassin, le chef Sylvain, propriétaire du restaurant Bello Visto, a su garder son talent simple, en utilisant en harmonie les richesses de sa région. La carte suit les saisons et est composée uniquement de produits frais.

LA VERDOYANTE

866 CHEMIN VICINAL DE COSTE BRIGADE, 83580 GASSIN – TÉL. + 33 (0)4 94 56 16 23
Surplombant les vignobles de Gassin et le Golfe de Saint-Tropez. Vous découvrirez une cuisine raffinée du sud et des spécialités provençales dans un cadre bourgeois provençal.

GASSIN

BELLO VISTO

PLACE DES BARRYS, 83580 GASSIN – TÉL. + 33 (0)4 94 56 17 30
From his beautiful terrace in the heart of the village of Gassin, Chef Sylvain, the owner of the Bello Visto restaurant in Gassin has managed to remain simple in expressing his talent, using the riches of his region in harmony. Card punctuated with the seasons and composed only of fresh products.

LA VERDOYANTE

866 CHEMIN VICINAL DE COSTE BRIGADE, 83580 GASSIN – TÉL. + 33 (0)4 94 56 16 23
Nestled on the hillside of the village of Gassin overlooking the Gassin wine estates and the Gulf of Saint-Tropez. Held for two generations by the Mouret family, you will discover a refined cuisine from the south, Provencal specialties in a bourgeois decor of a Provencal country house.

RAMATUELLE

LA FORGE

RUE VICTOR LEON, 83350 RAMATUELLE – TÉL. + 33 (0)4 83 12 09 86
La Forge est l'harmonie parfaite entre la France et l'Italie. Avec la qualité des matières premières, l'approche italienne et les vins soigneusement sélectionnés. La Forge ouvre la voie à l'enthousiasme et à la gourmandise.

LA POMME DE PIN

ROUTE DE TAHITI - QUARTIER DU PINET, 83350 RAMATUELLE – TÉL. + 33 (0)4 94 97 73 70
A quelques pas de la plage de Tahiti, profitez d'une carte qui met en valeur les produits italiens, tels que les pâtes « alla vongole », dorade cuite à la perfection, les pâtes al dente aux truffes. Cave régionale et service de qualité.

CHEZ CAMILLE

ROUTE DE CAMARAT – QUARTIER BONNE TERRASSE, 83350 RAMATUELLE TÉL. + 33 (0)4 98 12 68 98
Depuis 1913, Chez Camille propose une cuisine authentique. Vous dégusterez la fameuse bouillabaisse, reconnue comme la spécialité de cette maison mais aussi du poisson frais et du homard de Méditerranée grillés au feu de bois.

LA VOILE** - HOTEL LA RESERVE DE RAMATUELLE 2 ÉTOILES MICHELIN
CHEMIN DE LA QUESSINE, 83350 – RAMATUELLE – TÉL. + 33 (4) 94 44 94 44
Fidèle à son style, le Chef Eric Canino reste aux commandes d'un restaurant réputé pour sa créativité culinaire et propose une cuisine légère comme une douce brise sous les voiles blanches immaculées de la terrasse.

RAMATUELLE

LA FORGE

RUE VICTOR LEON, 83350 RAMATUELLE – TÉL. + 33 (0)4 83 12 09 86
La Forge is the perfect harmony between France and Italy, diningroom and kitchen, technique and conviviality, informality and excellence. The quality of the raw material, the Italian approach that knows France well, the best international habits and the carefully selected wine, open the way to an enthusiasm and gourmet experience.

LA POMME DE PIN

ROUTE DE TAHITI - QUARTIER DU PINET, 83350 RAMATUELLE – TÉL. + 33 (0)4 94 97 73 70
At a few steps from Tahiti beach, a large shaded terrace beneath the greenery, an engaging retreat, to savor a menu that highlights Italian products, such as alla vongole pasta, perfectly cooked sea bream, al dente pasta with truffles. Regional cellar, good service.

CHEZ CAMILLE

ROUTE DE CAMARAT – QUARTIER BONNE TERRASSE, 83350 RAMATUELLE TÉL. + 33 (0)4 98 12 68 98
Since 1913, Chez Camille has been offering authentic cuisine. You will taste the famous bouillabaisse, recognized as the specialty of this house but also fresh fish and lobster from the Mediterranean grilled over a wood fire.

LA VOILE ** - HOTEL LA RESERVE DE RAMATUELLE 2 STARS MICHEL

CHEMIN DE LA QUESSINE, 83350 – RAMATUELLE – TÉL. + 33 (4) 94 44 94 44
True to his style, Chef Eric Canino remains at the helm of a restaurant reputed for its culinary creativity and offers cuisine as light as a gentle breeze under the immaculate white sail shades on the terrace.



RESTAURANTS, ADRESSES GASTRONOMIQUES/RESTAURANTS, GASTRONOMIC ADDRESSES

SAINT-TROPEZ

LE PAN DEI PALAIS

52 RUE GAMBETTA, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 17 71 71

L'un des "palazzos" au cœur de Saint-Tropez, une enclave privilégiée et secrète où l'on peut se prélasser à proximité de la place des Lices. Cuisine classique de saison.

LA PETITE PLAGE

9 QUAI JEAN-JAURES, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 17 01 23

Dans ce restaurant du port du village, Eric Frechon, célèbre chef triplement étoilé du Bristol à Paris, signe la carte et la mer fait le reste. On y déguste une savoureuse cuisine méditerranéenne, les pieds dans le sable, face aux yachts. Le soir, en été, un DJ anime les lieux, Saint-Tropez oblige ! Une belle découverte

LA VAGUE D'OR *** - CHEVAL BLANC 3 ÉTOILES MICHELIN
PLAGE DE LA BOUILLABASSE, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 55 91 00

Avec les meilleurs produits (légumes du jardin, poissons et crustacés), Arnaud Donckele rend un magnifique hommage à ces régions ensoleillées. Accords de saveurs enivrantes, jus et sauces parfaits, travail minutieux sur les textures... Comment rester insensible à tant d'inspiration et d'exigence. LA meilleure table du Golfe !

LE GIRELIER

QUAI JEAN-JAURÈS, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 97 03 87

Avec Sénéquier à proximité, c'est le dernier panneau historique sur les quais. Le spécialiste des poissons a rajeuni son environnement, tout de blanc vêtu (cuir, nappes...), offrant à des milliers de visiteurs sur les quais une large gamme de gastronomie marine de qualité.

PABLO

PLACE DES LICES, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 97 11 33

Le soir où la place des Lices s'anime, rendez-vous pour dîner dans le nouvel écrin Boho-Chic de ce restaurant avant de faire la fête très tard autour du bar sur une piste de danse rythmée !

SALAMA

1, CHEMIN DES CONQUETTES, VILLA ROMANA, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 96 52 93

Cadre verdoyant à quelques pas de la célèbre Place des Lices à Saint-Tropez, le Salama vous transporte au bord de la mer Méditerranée, dans ces pays chaleureux où aromatiques, épices, légumes, fruits secs, viandes et poissons se mêlent étonnamment pour vous offrir une cuisine fraîche, éclatante de soleil et de saveurs venues d'ailleurs.

LE TIGRR

HOTEL ERMITAGE, 14 AVENUE PAUL SIGNAC, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 81 08 10

Au cœur de l'hôtel de l'Ermitage, TIGRR a trouvé son repaire d'été ! Que ce soit pour un thé ou un digestif au coin du feu, pour lire dans l'ambiance cosy et vintage du salon bibliothèque ou pour déguster un cocktail sur la terrasse avec vue sur le village. Le bar de l'Hermitage sera un incontournable lors de votre séjour.

SAINT-TROPEZ

LE PAN DEI PALAIS

52 RUE GAMBETTA, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 17 71 71

One of the "palazzos" in the heart of Saint-Tropez, a privileged and secret enclave where you can lounge close to the Place des Lices. Classic seasonal cuisine.

LA PETITE PLAGE

9 QUAI JEAN-JAURES, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 17 01 23

In this restaurant in the village harbor, Eric Frechon, famous three stars Chef at le Bristol in Paris, signs the menu and the sea does the rest. You can enjoy tasty Mediterranean cuisine with your feet in the sand facing the yachts. In the evening, in summer, a DJ enlivens the premises, Saint-Tropez obliges! A nice discovery

LA VAGUE D'OR *** - CHEVAL BLANC 3 STARS MICHELIN

PLAGE DE LA BOUILLABASSE, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 55 91 00

With the best products (vegetables from the garden, fish and shellfish), Arnaud Donckele pays a magnificent tribute to these sunny regions. Agreements of intoxicating flavors, perfect juices and sauces, meticulous work on textures... How to remain insensitive to so much inspiration and requirement. THE best table in the Gulf!

LE GIRELIER

QUAI JEAN-JAURÈS, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 97 03 87

With Sénéquier nearby, it's pretty much the last historic brand on the quays. The fish specialist has well rejuvenated and "ambiancé" his frame, all dressed in white (leather, tablecloth...), offering thousands of visitors to the quay, a large quality gastronomic marine catalog.

PABLO

PLACE DES LICES, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 97 11 33

In the evening when the Place des Lices comes alive, meet for dinner in the new Boho Chic setting of this restaurant before partying very late around the bar on a rhythmic dance floor!

SALAMA

1, CHEMIN DES CONQUETTES, VILLA ROMANA, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 96 52 93

A green setting a few steps from the famous Place des Lices in Saint-Tropez, the Salama transports you to the shores of the Mediterranean Sea, in these warm countries where aromatics, spices, vegetables, dried fruits, meats and the fish mix surprisingly to offer you a fresh cuisine, bursting with sun and flavors from elsewhere.

LE TIGRR

HOTEL ERMITAGE, 14 AVENUE PAUL SIGNAC, 83990 SAINT-TROPEZ - TÉL. + 33 (0)4 94 81 08 10

At the heart of the Ermitage hotel, TIGRR has found its summer lair! Whether for a tea or a digestif by the fireside, to read in the cozy and vintage atmosphere of the library lounge or to enjoy a cocktail on the terrace overlooking the village. The Ermitage bar will also be a point of obligatory passage of your stay.

RESTAURANTS, ADRESSES GASTRONOMIQUES/RESTAURANTS, GASTRONOMIC ADDRESSES

BAR DU PORT

7, QUAI SUFFREN, 83990 SAINT-TROPEZ – TÉL. + 33 (0)4 94 97 00 54

Bel établissement face au port avec une ambiance élégante et cosy, ponctuée par une combinaison de bois et de cuir. Côté cuisine, une identité « brasserie chic » mettant à l'honneur les produits locaux de qualité ; Une bonne table pour un retour à l'authenticité des saveurs.

DIOR DES LICES

3, RUE FRANÇOIS SIBILLI, 83990 SAINT-TROPEZ – TÉL. TÉL. + 33 (0)4 98 12 67 65

Maison très chic au cœur de la ville, belle image de haute couture sur cette terrasse privilégiée dans son jardin luxuriant. Petit déjeuner très agréable, menu déjeuner de bonne humeur, dans la fraîcheur méditerranéenne et tendance.

CUCINA - HÔTEL BYBLOS

AVENUE DU MARECHAL JOFFRE, 83990 SAINT-TROPEZ - +33 (0)4 94 56 68 20

Très proche de la Place des Lices. Le restaurant Cucina de l'hôtel Byblos à Saint-Tropez est un incontournable pour les amateurs de cuisine italienne raffinée. Situé dans un cadre élégant et intime, le restaurant propose un menu varié qui met en valeur les saveurs authentiques de l'Italie. L'atmosphère générale du restaurant est à la fois conviviale et sophistiquée.

BAR DU PORT

7, QUAI SUFFREN, 83990 SAINT-TROPEZ – TÉL. + 33 (0)4 94 97 00 54

Nice establishment opposite the port with an elegant and cozy atmosphere, punctuated by a combination of wood and leather. On the kitchen side, an identity "chic brasserie" honoring local quality products; a good table for a return to the authenticity of flavors.

DIOR DES LICES

3, RUE FRANÇOIS SIBILLI, 83990 SAINT-TROPEZ – TÉL. TÉL. + 33 (0)4 98 12 67 65

Very chic house in the heart of the city, beautiful image of haute couture on this privileged terrace in its lush garden. Very pleasant breakfast, lunch menu of good spirit, in Mediterranean freshness and trendy.

CUCINA - HÔTEL BYBLOS

AVENUE DU MARECHAL JOFFRE, 83990 SAINT-TROPEZ - +33 (0)4 94 56 68 20

Very close to the Place des Lices, Alain Ducasse's new restaurant for the Hotel Byblos, flourishes in a relaxed, resolutely contemporary and colorful atmosphere with its cuisine, a repertoire of flavors that endeavors to restore original tastes and authentic from Italy. The atmosphere of the restaurant is both friendly and sophisticated.

GIGARO BEACH & CO

LA CABANE MÉDITERRANÉE PLAGE D'HERACLEE – TÉL. + 33 (0)4 94 97 35 37

Une décoration très réussie en blanc, gris et bois turquoise donne à La Cabane Méditerranée une tranquillité apaisante et un côté sixties. Une cuisine méditerranéenne moderne et saine pour tous les goûts

LA BRIGANTINE GIGARO BEACH – TÉL. + 33 (0)4 22 73 22 51

Terrasse unique au bord de l'eau, la Brigantine pourrait presque venir du bout du monde. Et pourtant, il est là, à un souffle des sables de la Plage de Gigaro. Vitrine de la cuisine italienne traditionnelle, c'est l'endroit idéal pour découvrir toutes les saveurs de l'Italie, des lacs du Nord à la Sicile...

MARIUS À LA PLAGE GIGARO BEACH – TÉL. TÉL. + 33 (0)4 94 54 25 05

Marius à la Plage un lieu de détente sur la plage de Gigaro au bord de l'eau, les pieds dans le sable. Cuisine provençale et traditionnelle, spécialités de poissons comme le Calamar à la Plancha... Tout est bon !

GIGARO BEACH & CO

LA CABANE MÉDITERRANÉE PLAGE D'HERACLEE – TÉL. + 33 (0)4 94 97 35 37

A very successful decoration in white, gray and turquoise wood gives La Cabane Méditerranée a soothing tranquility and a sixties side. Modern and healthy Mediterranean cuisine for all tastes

LA BRIGANTINE GIGARO BEACH – TÉL. + 33 (0)4 22 73 22 51

A unique terrace at the water's edge, Brigantine could almost have come from the other side of the world. And yet here it is, a breath away from the sands of the Plage de Gigaro. A showcase for traditional Italian cuisine, it's the perfect place to explore all the flavors of Italy, from the Northern lakes to Sicily..

MARIUS À LA PLAGE GIGARO BEACH – TÉL. TÉL. + 33 (0)4 94 54 25 05

Marius à la Plage a relaxed place on Gigaro beach at the water's edge, feet in the sand. Provençal and traditional cuisine, fish specialties like Calamar à la Plancha... Tout est bon !



RESTAURANTS, ADRESSES GASTRONOMIQUES/RESTAURANTS, GASTRONOMIC ADDRESSES

PLAGE DE DEBARQUEMENT

NAUTIC BEACH PLAGE DU DEBARQUEMENT – TÉL +33 (0)4 94 79 61 55

A l'ombre des voiles rouges et blanches de la plage du débarquement, voici le Nautic, une halte agréable. Une carte de poissons et de viandes, des spécialités italiennes dont des pizzas au feu de bois, le tout dans un décor de carte postale.



NAUTIC BEACH PLAGE DU DEBARQUEMENT – TÉL +33 (0)4 94 79 61 55

In the shade of the red and white sails on the landing beach, here is the Nautic, a pleasant stopover. A menu of fish and meat, Italian specialties including wood-fired pizzas all in a postcard decor



TABOU BEACH PLAGE DU DEBARQUEMENT – TÉL +33 (0)9 62 63 97 12

Le Tabou Beach, une plage privée à découvrir avec une terrasse en bois surplombant la superbe mer. Une belle carte méditerranéenne de produits frais : rouleaux de printemps, crevettes tempura, sardines grillées, brochettes de poulet satay, carpaccio de poulpe aux agrumes, etc, sardines grillées, brochettes de poulet satay, carpaccio de poulpe aux agrumes, etc..

TABOU BEACH PLAGE DU DEBARQUEMENT – TÉL +33 (0)9 62 63 97 12

The Tabou Beach, a private beach to discover with a wooden terrace overlooking the superb sea. A beautiful Mediterranean menu of fresh products: spring rolls, tempura prawns, grilled sardines, satay chicken skewers, octopus carpaccio with citrus fruits, etc.

PAMPELONNE

BYBLOS BEACH BOULEVARD PATCH – TÉL. + 33 (0)4 94 43 15 00

Depuis plus de cinquante ans, le Byblos fait partie du mythe de Saint-Tropez. Le palace accueille ses clients, dès le printemps, sur sa nouvelle plage de Ramatuelle. La plage du Byblos est un lieu exceptionnel pour sa beauté naturelle qui découle d'un engagement fort pour le respect de l'environnement.

TROPICANA LA PLAGE ROUTE DE BONNE TERRASSE – TÉL. + 33 (0)4 94 79 83 96

Au bout de la plage de Pampelonne, à l'ombre du Cap Camarat, se niche Tropicana La Plage, une plage élégante conçue pour le confort et la tranquillité des clients. L'atmosphère y est paisible et propice à la détente, avec un cadre alliant modernité et authenticité, parfaitement intégré à l'espace remarquable de la plage de Pampelonne. En cuisine, un ancien élève d'Alain Ducasse, le Chef Eric Santalucia.

PLAYAMIGOS CHEMIN DES TAMARIS – TÉL. + 33 (0)4 22 47 07 80

Située dans le quartier de Tamaris, Playamigos est une nouvelle plage avec une cuisine du sud de la Méditerranée du chef Romain Dupon, inspirée des spécialités libanaises, israéliennes, turques et grecques.

PAMPELONNE

BYBLOS BEACH BOULEVARD PATCH – TÉL. + 33 (0)4 94 43 15 00

For more than fifty years, The Byblos has been part of the myth of Saint-Tropez. The palace welcomes its customers, from spring, on its new beach in Ramatuelle. Byblos Beach is an exceptional place for its natural beauty which stems from a strong commitment to respect the environment.

TROPICANA LA PLAGE ROUTE DE BONNE TERRASSE – TÉL. + 33 (0)4 94 79 83 96

At the end of Pampelonne beach, in the shade of Cap Camarat, is nestled Tropicana La Plage, an elegantly designed beach designed for the comfort and tranquility of customers. The atmosphere is peaceful and conducive to relaxation, with a setting that combines modernity and authenticity, perfectly integrated into the remarkable space of Pampelonne beach. In the kitchen, a former student of Alain Ducasse, Chef Eric Santalucia.

PLAYAMIGOS CHEMIN DES TAMARIS – TÉL. + 33 (0)4 22 47 07 80

Located in the Tamaris district, Playamigos is a new beach with southern Mediterranean cuisine from Chef Romain Dupon, inspired by Lebanese, Israeli, Turkish and Greek specialties.



RESTAURANTS, ADRESSES GASTRONOMIQUES/RESTAURANTS, GASTRONOMIC ADDRESSES

LA SERENA BOULEVARD PATCH – TÉL. + 33 (0)4 94 43 31 85

Terence, le directeur, la force calme au regard bleu azur et au sourire sympathique, nous fait découvrir La Serena, un lieu à l'architecture zen, élégant et vert. Sensible à tous les rythmes, cette petite « Sirène des Sables » sait gâter sa clientèle du matin au soir avec ses petits déjeuners sains réservés aux « lève-tôt » ou encore aux « noctambules », et ses petits déjeuners colorés, sublimes en saveurs...

LA SERENA BOULEVARD PATCH – TÉL. + 33 (0)4 94 43 31 85

Terence, the Director, the calm force with the blue azure look and the sympathetic smile, makes us discover La Serena, a place with Zen architecture, elegant and green. Sensitive to all rhythms, this little "Mermaid of the Sands" knows how to spoil her clientele from morning to evening with her healthy breakfasts reserved for "early risers" or even "night owls", and her colorful breakfasts, sublime in flavors...

INDIE BEACH HOUSE ROUTE DE BONNE TERRASSE – TÉL. + 33 (0)4 94 79 81 04

Indie Beach House est le nouveau bijou de Tobias Chaix, Raph Blanc et Vincent Luftman, les heureux propriétaires du restaurant Pablo sur la place des Lices à Saint-Tropez. La plage attire par son architecture et sa décoration sauvage et ethnique..

INDIE BEACH HOUSE ROUTE DE BONNE TERRASSE – TÉL. + 33 (0)4 94 79 81 04

Indie Beach House is the new jewel of Tobias Chaix, Raph Blanc and Vincent Luftman the happy owners of the Pablo restaurant on Place des Lices in Saint-Tropez. The beach attracts by its architecture and its wild and ethnic decoration.

LA RESERVE A LA PLAGE ROUTE DE L'EPI – TÉL. + 33 (0)7 85 14 72 90

Entièrement repensés pour retrouver leur beauté sauvage oubliée, les établissements La Réserve, créent La Réserve à la Plage, en collaboration avec le célèbre designer Philippe Starck. Un véritable lieu d'élégance issu du charme du retour à l'esprit originel de Saint-Tropez.

LA RESERVE A LA PLAGE ROUTE DE L'EPI – TÉL. + 33 (0)7 85 14 72 90

Completely redesigned to regain its forgotten wild beauty, La Réserve establishments, creates La Réserve à la Plage, in collaboration with the famous designer Philippe Starck. A real place of elegance stemming from the charm of the return to the original spirit of Saint-Tropez.

CABANE BAMBOU ROUTE DE BONNE TERRASSE – TÉL. TÉL. + 33 (0)4 94 79 84 13

Un petit paradis sur la route de Pampelonne... C'est le long du chemin bordé de bambous que l'on découvre ce lieu entièrement dédié au plaisir de la mer et à la convivialité. La décoration à l'esprit bohème et nomade, signée Joyce Naveau, donne un ton naturel et sauvage à la cabane, sublimée notamment par le bois, la pierre de Toscane et les tissus d'Amérique latine.

CABANE BAMBOU ROUTE DE BONNE TERRASSE – TÉL. TÉL. + 33 (0)4 94 79 84 13

A little paradise on the road to Pampelonne... It is along the path lined with bamboo that we discover this place entirely dedicated to the pleasure of the sea and conviviality. The decoration with a bohemian and nomadic spirit, signed by Joyce Naveau, gives a natural and wild tone to the cabin, sublimated in particular by wood, stone from Tuscany and fabrics from Latin America.

VERDE BEACH BY YEEELS ROUTE DE L'EPI – TÉL. + 33 (0)6 47 52 36 20

Cette destination balnéaire de style bohème chic se distingue par son décor zen pur composé de bois flotté, de macramé et de broderies de style latino-américain. Le menu est imaginé par le chef étoilé Thibault Sombardier. Les plats sont généreux et gourmands.

VERDE BEACH BY YEEELS ROUTE DE L'EPI – TÉL. + 33 (0)6 47 52 36 20

This bohemian chic style beach destination stands out its pure zen décor composed of driftwood, macramé and Latin American style embroideries. The menu is conjured up by Michelin-starred chef Thibault Sombardier.



VIE NOCTURNE/NIGHTLIFE

Lorsque le soleil se couche dans le golfe de Saint-Tropez, la ville se transforme en l'une des destinations de vie nocturne les plus animées et passionnantes de France. Avec une ambiance remplie de musique, de danse et de rires ! Si vous aimez la vie nocturne, vous trouverez quelque chose pour tous vos goûts et vos goûts, qu'il s'agisse d'écouter du jazz, de danser toute la nuit dans l'une des discothèques ou simplement de vous détendre dans l'un des cafés-terrasses.

LE QUAI

22, QUAI JEAN JAURÈS – SAINT-TROPEZ – TÉL +33 (0)4 94 97 04 07

Le Quai, temple de la folie des nuits tropéziennes, vous propose des pauses apéritives glamour et des soirées éblouissantes dans la plus pure tradition des cabarets.

Chaque soir, ce véritable dîner-spectacle ouvre son répertoire de chanteurs, danseurs et interprètes tout en proposant un repas gastronomique qui met à l'honneur la cuisine fusion entre saveurs traditionnelles françaises et asiatiques.

L'OPÉRA

RESIDENCE DU PORT – SAINT-TROPEZ – TÉL +33 (0)4 94 49 51 31

Accroché à une magnifique terrasse surplombant le port et le clocher, L'OPERA vous invite à plonger dans son univers glamour et somptueux. Tout au long de la nuit, des performances originales et créatives, et des spectacles de danse uniques. Menu inspiré de la gastronomie française et des cuisines du monde.

LES CAVES DU ROY

AVENUE DU MARÉCHAL FOCH – SAINT-TROPEZ – TEL +33 (0)4 94 56 68 00

Plus de cinq décennies de nuits blanches mémorables en font un club célèbre comme Club 54 à New York, Pacha à Ibiza et Palace à Paris. Des générations en sont venues chercher « ce petit plus » que l'on ne trouve pas ailleurs. La magie est toujours au rendez-vous !

LE VIP ROOM

RESIDENCE DU NOUVEAU PORT – SAINT-TROPEZ – TEL +33 (0)6 77 07 77 07

Comprend un mélange passionnant de DJ locaux et internationaux, un restaurant, un espace VIP privé à l'intérieur du club et des célébrités.

When the sun goes down in the Gulf of Saint-Tropez, the city transforms into one of the most vibrant and exciting nightlife destinations in France. With an atmosphere filled with music, dancing and laughter ! If you enjoy nightlife, you will find something to suit your every mood and taste, whether it will be listening to jazz, dancing the night away in one of the nightclubs or just relaxing at one of the sidewalk cafes.

LE QUAI

22, QUAI JEAN JAURÈS – SAINT-TROPEZ – TÉL +33 (0)4 94 97 04 07

Le Quai, temple of the madness of the tropezian nights, offers you glamorous aperitif breaks and dazzling evenings in the purest tradition of cabarets.

Each evening, this veritable dinner show opens its repertoire of singers, dancers and performers while offering a gourmet meal that honors fusion cuisine between traditional French and Asian flavors.

L'OPÉRA

RESIDENCE DU PORT – SAINT-TROPEZ – TÉL +33 (0)4 94 49 51 31

Hanging on a magnificent terrace overlooking the harbor and the bell tower, L'OPERA invites you to dive into its glamorous and sumptuous universe. Throughout the night, original and creative performances, and unique dance shows. Menu inspired by French gastronomy and world cuisines.

LES CAVES DU ROY

AVENUE DU MARÉCHAL FOCH – SAINT-TROPEZ – TEL +33 (0)4 94 56 68 00

Over five decades of memorable sleepless nights make them a famous Club 54 in New York, Pacha in Ibiza and Palace in Paris. Generations have come to look for « that little extra thing » not found elsewhere. The magic is always there !

LE VIP ROOM

RESIDENCE DU NOUVEAU PORT – SAINT-TROPEZ – TEL +33 (0)6 77 07 77 07

Features an exciting mix of local and international DJs, a restaurant, a private VIP area inside the club, and celebrity spotting.